



ELECTIONS REGIONALES COMMUNIQUE DE PRESSE

Christian BATAILLE

Député du Nord

Les élections régionales, partout en France, créent une situation grave pour la République. La Région Nord Pas-de-Calais Picardie pourrait être présidée par l'extrême droite au mépris de toute son histoire.

Il faut impérativement barrer la route au Front National qui porte en lui l'intolérance et la guerre sociale.

Face au parti de la haine, le camp de la République doit être solidaire. Personne ne peut avoir la prétention de l'emporter seul.

J'appelle tous les républicains et démocrates de notre région à se rassembler sous toutes les formes possibles pour garantir les valeurs de la République Française de Liberté, d'Égalité, de Fraternité et de Laïcité.